

## **Pressemitteilung der Senioren-Union der CDU:**

### **Steuern auf Obst und Gemüse streichen**

Mit Blick auf den drastischen Anstieg der Preise für Energie und Nahrungsmittel unterstützt die Senioren-Union der CDU-Überlegungen zur Reduzierung oder Abschaffung der Mehrwertsteuer auf Obst und Gemüse.

„Auch die von der Bundesregierung geplante Energiepauschale von einmalig 300 Euro ist ungerecht, weil sie nur steuerpflichtige Arbeitnehmer und Selbstständige entlastet, die von den hohen Preisen besonders betroffenen Kleinrentner aber nicht berücksichtigt“, sagte der Bundesvorsitzende der Senioren-Union, Prof. Dr. Otto Wulff, am Freitag in Berlin. „Von einer Steuersenkung auf gesunde Nahrungsmittel aber hätten alle etwas.“ Am Mittwoch will das Bundeskabinett über die Energiepauschale entscheiden.

Die Senioren-Union verlangt, dass sich das Entlastungspaket des Bundes besonders bei Menschen mit niedrigen Bezügen auswirkt. „Im Sommer droht vielen Senioren ein Schock bei der Heizkostenabrechnung“, warnte Wulff. „Eine warme Wohnung aber darf kein Luxus sein.“

Nachdrücklich fordert Wulff von der Bundesregierung, die Rentner mit geringem Einkommen bei dem geplanten Entlastungspaket nicht zu übergehen.

Berlin, 22. April 2022